
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

1. Juni 2021

Beginn 18:00

Ende 18:30

Anwesende Christian, Daniel, Dennis, Gonne, Nika, Simon

Redeleitung Gonne

Protokoll Simon

Newsletter Gonne

Nächstes Omega Wir wollen „Codenames“ oder ein anderes Gesellschaftsspiel spielen.

FSR Anwesend: Daniel; Abwesend: Carsten, Justus, Marc, Daniel, Martin

Termine

Juni 1. 18:30 FSK
2. 18:30 OWO-Plenum
18. 20:00 Pub-Quiz
19.–20. OHr
23. 14:30 Stuss
26. 17:00 Skatturnier

Juli 8. OWO-Plenum
9. FBR
16.–18. FaSer

Schriftliche Kunde

@ Herr Grothe würde gerne mit uns über CHE-Ergebnisse zum Thema Computerar-
beitsplätze reden.
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Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer
für die folgenden Tätigkeiten:

Athene-Preis-Vorschläge (stuss@mathebau.de) Wir suchen weiter Vorschläge für den
Athene-Preis für gute Lehre. Wenn ihr Ideen habt, meldet euch gerne; auch ohne
einen ausgearbeiteten Vorschlag.

Speed-Lerngrouping (nika@mathebau.de) Wir wollen ein Speeddating-artiges Event
zur Findung von Lerngruppen anbieten. Wenn ihr Ideen habt oder motiviert seid,
euch zu beteiligen, meldet euch!

Seminarhäuser buchen (fachschaft@mathebau.de) Wir suchen eine Person, die Lust
hat, Seminarhäuser für unsere Fachschaftsseminare zu buchen.

Arbeitsaufträge

BK-Zettel (Marc und Carsten; bis nächste Woche1)

Wahlwerbung und Buchverlosung E-Mail (Gonne; gestern)

TOP 1: Fachschaftsseminare im nächsten Jahr

Wir wollen planen, wann im nächsten Jahr/im Verlauf des Jahres Seminare stattfinden
sollen und Häuser dafür buchen. Das FaSer im Wintersemester wollen wir wieder am
Ende der Winterpause, vom 5. bis zum 7. Janur 2022 abhalten. Außerdem wollen wir
im Wintersemester mal wieder ein SoFa veranstalten. Wir planen, dies am 22. und 23.
Januar 2022 zu tun. Die Seminarhausbuchung vertagen wir.

TOP 2: Werbung für Discord

Bei dem CHE-Treffen ist aufgekommen, dass wir nochmal für unseren Discord-Server
werben wollen. Dazu schreibt Simon demnächstTM eine Mail über WasGeht. Außerdem
fragen wir uns, ob wir unseren Discord-Server aufwerten wollen (Stichwort: Nitro). Diese
Entscheidung überlassen wir den Discord-Server-Admins, da diese irgendeine Ahnung
vom Thema haben.

1Diesmal wirklich!
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TOP 3: Kommt unsere Kacke eigentlich auf dem Tisch an?

Haben wir Rückmeldungen auf unsere E-Mails bezüglich eines weiteren digitalen Win-
tersemesters erhalten? Die FS LaG hat uns geantwortet, dass sie uns toll findet und
uns den offenen Brief nochmal weitergeleitet, falls wir ihn noch nicht hätten. Ansonsten
haben wir noch keine Antworten erhalten. Heute Abend findet allerdings auch erst die
Fachschaftenkonferenz statt.

TOP 4: FSR-Mitglieder im Protokoll

Die Auflistung der FSR-Mitglieder im Protokoll wirkt ein wenig, als seien diese immer
anwesend. Wir wollen in Zukunft ergänzen, welche FSR-Mitglieder anwesend waren.

TOP 5: SHK-Umfrage

Für die SHK-Umfrage, die vor zwei Wochen versandt wurde stehen inzwischen 66 mal
ausgefüllt. Insgesamt scheint die Situation weniger dramatisch zu sein als letztes Semester.
Der Trend geht dazu, dass die SHKe eher zu viel als zu wenig arbeiten (oder dies
zumindest so einschätzen), die meisten arbeiten aber in etwa ihrem Vertrag entsprechend.
Etwas genauere Ergebnisse oder Antworten auf spezifische Fragen kriegt ihr auf Anfrage
bei simon@mathebau.de.

TOP 6: Anton

Wir brauchen doch zwei Personen für die BK von Anton Freund. Simon unterstützt
Daniel.
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